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读者(作者(编者

"含能材料#第四届编委会第二次会议在厦门召开

在_/,,- 年全国含能材料发展与应用学术研讨会_期间!"含能材料#编辑部于 /,,- 年 "" 月

"( 日在厦门组织召开了第四届编委会第二次会议!来自北京理工大学$南京理工大学$西安近代化

学研究所$中北大学及中国工程物理研究院等单位的编委参加了会议% 应编辑部邀请!经福谦院

士$傅依备院士$徐志磊院士$孙承纬院士$孙颖主任$中国科协冯长根书记及中国兵工学会许毅达

副理事长也出席了本次会议%

会议由本刊名誉主编董海山院士主持!黄辉主编代表期刊主办单位及编辑部欢迎各位编委老

师的参会!舒远杰副主编就编辑部在新一届编委会领导下近两年工作情况向与会者作了报告并提

出了今后工作设想% 各位编委在认真听取编辑部工作报告的基础上展开了热烈的讨论!与会编委

一致认为"含能材料#近两年来在采取由季刊改为双月刊$增加页码及拓宽刊登内容等一系列新举

措后!载文量迅速上升!被 R̀收录率逐步增加!在各相关院校的影响和被认可程度得到提高!所取

得的成绩是显著的!但与同类期刊相比还存在一定差距!尚需继续努力提高刊物的学术水平和编辑

出版质量!才能促进期刊的良好发展!跻身于优秀期刊行列%

与会编委畅所欲言!对"含能材料#寄予了关怀和厚望!编辑部全体同志表示!一定不辜负大家

的期望!尽快将所提建议进行整理!并进行落实% 相信在各位编委的关心和支持下!在编辑部全体

同志的努力下!"含能材料#一定会在不久的将来取得更大进步% &相关图片见彩页'

&-$第 % 期<<<<<<<<<<<<<<<涂小珍等$ 电点火头药剂贮存失效的组分分析




